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N i e d e r s c h r i f t 
über die Sitzung des Ortsgemeinderats 

S t r o h n 
 

verhandelt am 07. August 2015 im Bürgersaal in Strohn  
 
Der Vorsitzende eröffnet um 20:01 Uhr die Sitzung des Ortsgemeinderats und stellt 
mit Zustimmung des Rats die Beschlussfähigkeit sowie die form- und fristgemäße 
Einladung fest.  
 
Der Ortsgemeinderat hat zurzeit 12 Mitglieder. 
 
Anwesend waren unter dem Vorsitz des 1. Ortsbeigeordneten Heinz Martin:  
 
Die Ratsmitglieder:  
Janssen Claudia, Pontow Helga, Römer Axel, Sartoris Nico, Schüller Willi, Stoll 
Thomas. 
 
Es kamen verspätet: Harnau Heiko um 20:04 Uhr zum Tagesordnungspunkt 1 
(öffentliche Sitzung), Welter Dominik um 20:15 Uhr zum Tagesordnungspunkt 2 
(öffentliche Sitzung). 
 
Es fehlten (entschuldigt): Stolz Gerd, Stolz Thomas. 
 
Es fehlte (unentschuldigt): Otten Norbert. 
 
Nichtmitglieder: 1 Bürgerin und 1 Bürger als Zuhörer (ab 20:26 Uhr). 
 
Es werden keine Ergänzungsvorschläge zur Tagesordnung eingebracht.  
 
Die Niederschrift vom 03.07.15 wurde den Ratsmitgliedern mit der Einladung vom 
02.08.15 zu der GR-Sitzung am 07.08.15 zugestellt. Die Genehmigung der 
vorgenannten Niederschrift erfolgt zum Sitzungsbeginn einstimmig.  
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Tagesordnung 

 
 

A) Öffentliche Sitzung 
 
 

1. Beratung und Beschlussfassung 2. Änderungssatzung zur Hauptsatzung 

 
In der Sitzung vom 03.07.2015 wurde die 1. Änderungssatzung zur Hauptsatzung der 
Ortsgemeinde Strohn vom 20.09.1994 beschlossen. Es wurde festgestellt, dass es 
sich tatsächlich jedoch um die 2. Änderung der Hauptsatzung handelt.  
 
Auf Anfrage eines Ratsmitglieds erläutert der 1. Ortsbeigeordnete den Artikel III der 2. 
Änderungssatzung dahingehend, dass für die Kassierer Tätigkeit im Museum der 
gesetzliche Mindestlohn und keine Aufwandsentschädigung mehr gezahlt wird.  
  
Beschlussfassung: Die 2. Änderungssatzung zur Hauptsatzung der 
Ortsgemeinde Strohn vom 20.09.1994 wird in der dem Rat vorgelegten Form 
beschlossen. 
 
  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja=8, Nein=0, Enthaltung=0 
 
 

 

2. Beratung und Beschlussfassung Ergebnisse der Einwohnerversammlung 
„Haus Neumann“  

    
Herr Martin informiert über die gute Resonanz der Veranstaltung und der vielfältig 
genutzten Möglichkeit der Besichtigung der Immobilie. 65 Bürgerinnen und Bürger 
haben die Gelegenheit genutzt, sich mit umfangreichen Nutzungsvorschlägen und 
konstruktiven Diskussionen an der von Stadt-Land-plus moderierten Versammlung zu 
beteiligen.  
Bezüglich der weiteren Vorgehensweise wird innerhalb des GR ausgiebig diskutiert.  
 
Fazit: Im Spätherbst  trifft sich der GR an einem Wochenende zu einer Klausurtagung, 
in der vorab alle noch offenen Themen des Gremiums besprochen werden (Ergebnis: 
Erstellung einer to-do-Liste). Herr Martin weist darauf hin, dass hierzu die Bereitschaft 
und durchgängige Mitarbeit aller GR-Mitglieder erforderlich ist. Zur nächsten Sitzung 
sollen die GR-Mitglieder mitteilen, wer zu welchen Vorschlägen zur „Immobilie 
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Neumann“ Themen übernimmt. Frau Janssen wird den nicht anwesenden GR-
Mitgliedern hierüber Informationen zukommen lassen. 
Einzelne GR-Mitglieder sollen danach mit den Bürgern Arbeitskreise zu ihren jeweils 
favorisierten Vorschlägen bilden. Unter Einbeziehung von Fachleuten werden in einem 
weiteren Schritt die Machbarkeit der Vorschläge (Bedarf, Finanzierung, Einhaltung 
gesetzlicher Vorschriften, Bereitschaft ehrenamtlicher Helfer, usw.) geprüft und 
ausgewertet.              
 
 

3. Informationen des 1. Ortsbeigeordneten 

 
- Der 1. Ortsbeigeordnete nimmt an den Baubesprechungen zur 

Glasfaserverlegung teil. Die Verlegung Richtung Trautzberg ist fertig. Ab 
Montag beginnen die Arbeiten in der Ortsmitte.Im Kastanienweg werden 2 
Bäume entfernt.Bis zum Backfest sollen diese Arbeiten soweit fertig sein. Es 
wird noch entschieden, inwieweit Kübel, Poller, etc. an den Stellen, wo sich die 
beiden Bäume befinden, aufgestellt werden. Herr Martin hat die Bohrung ins 
Museum mit angefragt; die Kosten hierfür werden noch vorgetragen.  

- Am 17. August beginnen die Arbeiten zur Wallversetzung an der ehemaligen 
Schutzhütte. Hierbei werden kleinere Bäume beseitigt.  

- Die GR-Mitglieder sollen Beschlussvorschläge zur Begrüßung von Neubürgern 
für die nächste Tagesordnung an Herrn Martin oder Herrn Römer richten. 

- Im Museum werden Tests mit Herrn Kai Schäfer zum Thema 
Stromeinsparungen durchgeführt. Die Stromkosten für Halogenlampen liegen 
p.a. bei ca. EUR 1.350,00; während diese bei LED-Beleuchtungen bei nur ca. 
EUR 300,00 p.a. liegen dürften. 

- Herr Römer fragt an, wer ihn am 1. Workshop von „Smart Villages“ in Daun am 
02.09.15 um 19.00 Uhr begleiten möchte und bittet um Rückmeldung. 
     

 
 
       

4. Bürgerfragestunde 

 
 
Entfällt. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, beendet der 1. 
Ortsbeigeordnete um 21:00 Uhr den öffentlichen Sitzungsteil. 
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Sitzungstermine: Die nächsten Sitzungen finden am Freitag, dem 11.09.2015 um 
20:00 Uhr statt. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, beendet der 1. 
Ortsbeigeordnete um 21:07 Uhr die Sitzung. 
 
 
 
 
Der 1. Ortsbeigeordnete:                                                Der Schriftführer: 
 
 
 
 
 
 
_____________________                                             _____________________ 
(Heinz Martin)                                                                (Wilhelm Kirchner) 


